Maisons &

APPARTEMENTS
-~ Pigces 5 Pieces
g{:% Superficie 128 m?
| S 3 Référence 666V5772M
R AT o . Prix 1630 000 €

Bandol
Maison a vendre (83150)
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité, magnifique haut de villa spacieuse avec une vue panoramique sur la
Méditerranée! Située sur les hauteurs de Bandol, dans un quartier calme et
recherché, cette propriété contemporaine (128 m2) nous surprend dés gqu'on
franchit la porte d'entrée et arrive dans le hall d'entrée - le regard est
automatiquement attiré vers les grandes baies vitrées et la vue mer. Le séjour, tres
lumineux, est prolongé par une superbe terrasse offrant des espaces de détente et
un coin repas. Le living est ouvert sur la cuisine, ravissante et moderne, avec son

coin repas. Deux belles chambres, dont ...

Magnificent spacious villa top with panoramic views of the Mediterranean! Located
on the heights of Bandol, in a quiet and sought-after area, the house (128 m2), will
surprise you as soon as you enter into the entrance hall - the eyes are automatically
attracted to the large bay windows and the sea view. The very bright living room is
extended by a superb terrace offering relaxation areas and a dining area. The living
room opens onto the beautiful and modern kitchen and its dining area. Two
beautiful bedrooms, one of which has access to the terrace, and their private

bathrooms and toilets, ...

SCANDIMMO
143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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